

EXCLUSIVITE

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

6 Pièces

234 m²

Réf. W-02KJOP

5 400 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine, située en plein cœur du parc forestier du Mont Boron, jouissant d'une vue magnifique sur la rade de Villefranche. Cette propriété d'environ 234m2 habitables, édifiée en 2014 sur une parcelle d'environ 1.700m2, présente une décoration raffinée avec des matériaux de grande qualité. Au rez-de-chaussée, la villa se compose d'une entrée desservant un spacieux salon, une salle à manger ainsi qu'une cuisine ouverte et équipée, une arrière-cuisine et un grand bureau. Toutes les pièces ont un accès à de grandes terrasses, orientées vers la Méditerranée. Au rez-de-jardin l'espace est ...

Contemporary villa, located in the Parc of the Mont Boron, enjoying a magnificent view of the Rade of Villefranche. This property of approximately 234 sqm, built in 2014 on a plot of approximately 1.700m2, benefits of high quality fitting and refined decoration. On the ground floor, the villa consists on an entrance hall, leading to a spacious living room, dining room, an open and fully equipped kitchen, a large study and a utility room. All rooms have access to large terraces, facing the Mediterranean. On the garden level, 3 bedrooms, including the master suite with a bathroom and a spacious ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

